
Di seguito alla riunione che avevamo chiesto con i Funzionari

dell’Assessorato Agricoltura e Foreste durata 4 ore, l’Assessorato sta

predisponendo un decreto da sottoporre alla firma dell’Assessore On.

Michele Cimino, al fine di adempiere all’Ordinanza del TAR; il contenuto

di questo decreto dovrebbe indicare chiaramente le risposte in ossequio

all’Ordinanza del TAR, al fine di non lasciare niente alla libera

interpretazione, problema che noi avevamo sollevato già dal 18 settembre

2009 in un nostro comunicato.

Al fine di una maggiore chiarezza e di toccare con mano quanto promesso

e quanto concordato anche con i Tecnici e i Legati, la Federazione

Siciliana della Caccia, la Federazione Caccia del Regno delle Due Sicilie,

l’Associazione Liberi Cacciatori Siciliani, la Federazione Caccia per le

Regioni d’Europa, l’ASPAS hanno chiesto e ottenuto, come si legge in un

altro comunicato stampa, l’incontro con l’Assessore On. Michele Cimino

alla presenza dell’Avv. Salvatore Vizzini, Consulente per le problematiche

venatorie del Governatore della Sicilia On. Raffaele Lombardo e l’On.

Pino Federico, Presidente della Provincia Regionale di Caltanissetta.

Ci aspettiamo che questo decreto risolva in gran parte i “guasti” arrecati

alla caccia siciliana sia per le zone ZPS, sia per i Pantani di Pachino, sia

per le Isole minori.

Siamo certi che la nostra convinzione  relativa agli abusi perpetrati da

guardie venatorie volontarie di associazioni ambientaliste, dovrebbero

essere risolti dal chiarimento che dovrebbe essere contenuto nel decreto

che sarà emesso.

La Federazione Siciliana della Caccia ha messo a disposizione i propri

Legali per quei cacciatori, anche di altre associazioni venatorie, che hanno

subito quasi sicuramente ingiustamente, l’attacco da parte degli “sceriffi

ambientalisti”.
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